



Über die Wallfahrt und die Schönheit, die von innen strahlt

Unter dem Leitwort „In Dankbarkeit miteinander unterwegs“ trafen sich am gestrigen Sonntag Goldhaubenfrauen aus Stadt und Landkreis Passau, Oberbayern und Österreich und Trachtler des Dreiflüsse-Trachtengaus zur Andacht mit Bischof Stefan im Passauer Stephansdom. Coronabedingt musste die Wallfahrt, die eigentlich alle fünf Jahre stattfindet, auf das Jahr 2022 verschoben werden. Damit ergab sich erfreulicherweise ein weiterer Anlass: das 35-jährige Vereinsjubiläum. Witterungsbedingt fand die Wallfahrt im Passauer Stephansdom statt.

In seiner Predigt griff Bischof Stefan das Thema „Über die Wallfahrt und die Schönheit, die von innen strahlt“ auf – hier zum Nachhören und Downloaden:



[Bistum Passau](#)

Über die Wallfahrt und die Schönheit, die von innen strahlt

SOUNDCLOUD

Share

[Privacy policy](#)

464



BILD: FRANZ KREILINGER



BILD: FRANZ KREILINGER



BILD: FRANZ KREILINGER